



Bundesministerium  
des Innern  
und für Heimat

POSTANSCHRIFT Bundesministerium des Innern und für Heimat, 10557 Berlin

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Herrn Dr. André Hahn  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

HAUSANSCHRIFT Alt-Moabit 140, 10557 Berlin

POSTANSCHRIFT 11014 Berlin

TEL +49 (0)30 18 681-11117

FAX +49 (0)30 18 681-11019

INTERNET [www.bmi.bund.de](http://www.bmi.bund.de)

DATUM 29. Januar 2025

BETREFF **Ihre Frage 1/26 für die Fragestunde des Deutschen Bundestages am  
29.01.2025**

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

auf die von Ihnen gestellte Frage übersende ich die beigefügte Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

in Vertretung



Johann Saathoff

ZUSTELL- UND LIEFERANSCHRIFT Alt-Moabit 140, 10557 Berlin

VERKEHRSANBINDUNG S-Bahnhof Berlin Hauptbahnhof

Bushaltestelle Berlin Hauptbahnhof

## Fragestunde im Deutschen Bundestag am 29. Januar 2025

### Frage 26 des Abgeordneten Dr. André Hahn

---

#### Frage:

*Ist der Bundesregierung die von der Paralympics-Siegerin Maike Hausberger öffentlich geäußerte Kritik über die unmittelbare Athletenförderung in der SWR-Sportschau am 8. Januar 2025 bekannt ([www.sportschau.de/regional/swr/swrparalympicssiegerin-maike-hausberger-ich-habe-es-satt-100.html](http://www.sportschau.de/regional/swr/swrparalympicssiegerin-maike-hausberger-ich-habe-es-satt-100.html)), und wenn ja, welche Schlüsse zieht sie daraus, und sollte sie die Kritik für gerechtfertigt halten, was unternimmt die Bundesregierung, damit diesbezügliche ggf. bestehende Missstände kurzfristig beseitigt werden?*

#### Antwort:

Der Bundesregierung sind die Äußerungen der Parathletin Frau Maike Hausberger bekannt.

Fördermaßnahmen der Bundesministerien richten sich derzeit nach den Regelungen der vorläufigen Haushaltsführung. Die diesbezüglichen Vorgaben des Bundesministeriums der Finanzen sind Ende Dezember 2024 bekannt gegeben worden. Erst daraufhin konnten die meisten Vorgänge bezüglich der Mittelverwendung bei Bundeszuwendungen in Gang gesetzt werden. Das betrifft auch die Förderung der Stiftung Deutsche Sporthilfe durch Bundesmittel im Rahmen des Förderkonzepts zur „unmittelbaren Athletenförderung“.

Das Bundesministerium des Innern und für Heimat, als zuständiges Ressort für die Athletenförderung, und die Stiftung Deutsche Sporthilfe haben ihre Aufgaben innerhalb dieser Rahmenbedingungen schnellstmöglich wahrgenommen. Die Athletinnen und Athleten wurden frühzeitig über die Lage unterrichtet.

Bezüglich des Ablaufs bzw. der zeitlichen Bestimmung der Kaderaufstellung durch den jeweiligen Verband und die weiteren (technischen) Abläufe im Rahmen der Athletenförderung durch die Stiftung Deutsche Sporthilfe können keine Angaben gemacht werden.